
青年対策交流会議に参加して。 

  

今回青年対策交流会に初めて参加させてもらって本当に有意義で楽しかったで

す。 

全港湾に加入してから初めて青年部の活動にに参加して各支部、各分会の方々

と直に会って色々な話を聞くことが出来て凄く良かったです。 

今まで組合活動になかなか参加出来なかったので、今回の交流会に参加出来て

皆のパワーを感じて自分はもっと組合活動や青年部の活動を積極的に参加して

いきたいと凄く思いました。 

今回の分散会に参加して今まで福島の原発に正直、他人事だって思っていたの

ですが色々な方の意見や体験談を聞いて他人事にしずに何時自分に同じ事にな

るかを考えさせられるいい機会を頂きました。 

最後に、また青年対策交流会に参加出来るなら是非参加したいと思いました。 

 

関東地方横浜支部 名古屋分会  

青年部員 金沢 高志 

 


